

2015年5月

故佐々木幸政さん（12期）の思い出

～まさに北辰人でした～

北辰会事務局 前田 直人

2015年5月27日、ご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。

佐々木さんがお亡くなりになる1週間前、私にお電話が有りました。

「お世話になったなあ～、筋委縮性側索症だ。今度はダメみたいだ。東京北辰会は後の人に頼んであるから本部でも宜しくお願いだよ」これが私への最後の電話となりました。

4年前より腰部脊柱管狭窄症を患い、リハビリ、手術で頑張ってこられました。

私が先輩を知ったのは2004年東京北辰会再建以後です。お会い出来たのは3回位です。お互い会議の準備で忙しくお話出来ませんでした。しかし、電話やメールでのやり取りは大阪の事務局並みに取り合いました。「東京北辰会会報」や「北辰会会報」の準備で互いに助け合いました。また、先輩には若い私を立て、励まして頂きました。

先輩は東京北辰会の要の存在で有りました。パソコンも年配になられて取り組まれ、ものにされました。病気になられても考え、生活も私たちに身をもって示されました。まさにガッツ溢れる「北辰人」でした。

私は北辰Ⅳ「はるけき流れ」で先輩の紹介文の最後に何時までも一緒に元気で北辰会で活動致しましょう。と結びました。本当に寂しい限りですが「濡の彼方で」見守って頂ける方になりました。

合掌